

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

PENGARUH INTELLECTUAL CAPITAL TERHADAP HARGA SAHAM DAN CAPITAL GAIN MELALUI KINERJA KEUANGAN PADA PERUSAHAAN PERBANKAN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA (BEI)

Harvi Mandala Putra

11371102063

Persaingan bisnis dan pertumbuhan inovasi yang luar biasa cepat, mengakibatkan banyak perusahaan mengubah pola manajemen, dari pola manajemen berbasis tenaga kerja (labor-based business) menjadi manajemen berbasis pengetahuan (knowledge based business). Perusahaan yang mengacu pada perkembangan manajemen yang berbasis pengetahuan akan unggul dalam bersaing yang diperoleh melalui inovasi-inovasi kreatif yang dihasilkan oleh modal intelektual, sehingga akan memberikan nilai tambah bagi perusahaan. Penelitian ini bertujuan untuk menguji bukti empiris pengaruh intellectual capital terhadap harga saham dan capital gain melalui kinerja keuangan pada perusahaan perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI). Populasi dalam penelitian ini adalah 44 perusahaan perbankan yang terdaftar di BEI. Pemilihan sampel dengan metode purposive sampling. Sampel sebanyak 11 perusahaan dengan tiga tahun pengamatan. Sehingga total sampel pengujian adalah 33. Jenis data adalah data sekunder. Analisis data menggunakan uji asumsi klasik dan pengujian hipotesis menggunakan analisis regresi dengan alat bantu software SPSS 22. Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa (1) Variabel VAICTM terhadap harga saham tidak berpengaruh secara langsung yang dibuktikan dengan nilai $t_{hitung} < t_{tabel}$ ($1,892 < 2,042$) dan signifikan sebesar $0,068 > 0,05$. (2) Variabel VAICTM terhadap capital gain tidak berpengaruh secara langsung yang dibuktikan dengan nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($-1,515 > -2,042$) dan signifikan sebesar $0,140 > 0,05$. (3) Variabel VAICTM dengan harga saham melalui ROE secara tidak langsung ditemukan hubungan yang signifikan dan (4) Variabel VAICTM dengan capital gain melalui ROE secara tidak langsung juga ditemukan hubungan yang signifikan, sehingga ROE merupakan variabel yang memediasi hubungan antara VAICTM dengan harga saham dan capital gain.

Kata Kunci: Intellectual Capital (VAICTM), Harga Saham, Capital Gain, Kinerja Keuangan (ROE)